

La Orquesta Sinfónica Nacional hará estrenos internacionales con Arturo Diemecke como director huésped

La Orquesta Sinfónica Nacional (OSN) interpretará el 31 de mayo y el 2 de junio el programa "Tradición y modernidad", en el que, con Arturo Diemecke como director huésped, estrenará obras de Enrico Chapela y Hernández Cadengo.

El programa empezará con la obertura Ruy Blas, Op. 95, de Felix Mendelssohn, y seguirá con las dos obras que se estrenan en el programa ya citado: "Tetracrómatas, concierto para flautas y orquesta", de Enrico Chapela Barba y "Dr. Clown", del contrabajista Alejandro Hernández Cadengo, quien integra la sección de contrabajos de la OSN.

En la interpretación de "Tetracrómatas", que se inspira en las mujeres que tienen la capacidad de percibir la luz ultravioleta, habrá cuatro flautas de distintos tamaños amplificadas. En el caso de "Dr. Clown", la pieza se centra en las vivencias de un doctor payaso de cara a la enfermedad y la muerte de los otros; la maestra Evangelina Reyes estará en las flautas.

Por último se interpretarán "Las alegres travesuras" de Till Eulenspiegel, Op. 28, de Richard Strauss, en el marco del 160 aniversario de su natalicio.

Redacción 30/05/2024

https://www.eluniversal.com.mx/cultura/la-orquesta-sinfonica-nacional-hara-estrenos-internacionales-con-arturo-diemecke-como-director-huesped/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR0rfkDzzuhOgK0Jj-FjbVCKiniP0P-P2eO2Ppm sSH2GU7vi4CSppqLcMk aem meNbRYWnxPoqpXZw7o2A g